

La volonté remporte toujours, si un apprenti de chauffeur d'autobus a sauvé des gens dans le film "Speed" de 1994, alors pourquoi pas nous?

Aujourd'hui, le Québec a encore besoin de **13,5 milliards de dollars de péréquation d'Ottawa**. Ce n'est donc pas avantageux pour le Québec d'être un pays pour instant. Le **PLQ** et **QS** ont beaucoup de travail à faire. Alors que les Québécois vivent dans la misère, on note une première éclosion au Québec un super-champignon mortel **Candida auris** à l'Hôpital Pierre-Boucher, de Longueuil. Les Québécois tombent les uns après les autres, le virus **Wuhan** de Chine et ses variants se propagent toujours avec cette 8e vague qui est à nos portes. Mes amies, **prenez l'initiative de vérifier quel candidat des partis de l'opposition a plus de chance de battre le candidat de la CAQ dans votre comté** et **allez juste VOTER pour lui**. Aidez aussi vos amies et vos proches à faire de même. Sauvons la démocratie en nous battant pour que les oppositions remportent **les 3/4 des sièges du parlement**. Suivez le guide du Prof. Ingénieur Louis Grenier pour savoir quoi et comment faire. Et vous, **les dirigeants et les députés, si vous voulez vraiment servir le peuple québécois, le sauver en partant...**

Willpower always wins, if a bus driver's apprentice saved people in the 1994 movie "Speed," then why not us?

Today, Quebec still **needs \$13.5 billion in equalization from Ottawa**. It is therefore not advantageous for Quebec to be a country for the time being. The **PLQ** and **QS** have a lot of work to do. While Quebecers live in misery, there is a first outbreak in Quebec of a deadly super-fungus **Candida auris** at the Pierre-Boucher Hospital in Longueuil. Quebecers are falling one after another, China's **Wuhan** virus and its variants are still spreading with this 8th wave which is upon us. My friends, **take the initiative to check which candidate from the opposition parties has a better chance of beating the CAQ candidate in your riding and just go VOTE for him**. Help your friends and loved ones do the same too. Let's save democracy by fighting for the opposition to **win 3/4 of the seats in parliament**. Follow the guide of Prof. Engineer Louis Grenier to know what and how to do. And you, **the leaders and the deputies, if you really want to serve the people of Quebec, save them by leaving...**

Via **@Andy_Ekins**, **@TwitteeBoy**, **@CovidEcoles**, **@coachRankine**, **@RougeMatisse**, **@VeilletteAndre**, Dr. Lisa Iannatone, **@Aaron_Derfel**, **@DonaldVinh**, **@BigMedicine**, **@JosephDahine**, **@encoreunpeuple**, **@FarhiSarah4**, **@onmeritemieux**, **@danaparish**, **@ProfPCDoherty**, **@CorsiAQ**, **@kprather88**, **@EricTopol**, **@DrEricDing**, **@JReinerMD**, **@mehdirhasan**, **@MeetJess**, **@Don_Milton**, **@nilikm**, **@frozen**, **@lenapatsa**, **@SoniaFurstenau**, etc...